

一般財団法人 全国高等学校PTA連合会 定時総会
来賓挨拶 文部科学大臣 柴山昌彦

期日 令和元年6月22日(土)

会場 東京ガーデンバレスホテル

皆さまこんにちは。令和元年度一般社団法人全国高等学校PTA連合会総会の開催にあたりまして一言ご挨拶をさせていただきます。牧田会長をはじめ貴連合会におかれましては、日頃から高等学校におけるPTA活動を通じ、学校そして家庭・地域の架け橋として子供達の健全育成に多大なご尽力をいただいていることに心からお礼申し上げます。さて、元号が令和に改められ、新しい時代が始まりました。これから変化が激しい時代に歩いていく子供たちに必要な資質あるいは能力をしっかりと育成していくために、令和4年度から新しい学習指導要領による教育が始まります。先ほど、会長から新時代の道徳などについて話ございましたけれども、是非PTAの皆さまにもご協力をいただき学校における働き方改革も進めつつ、教育の質を更に高めていくことにお力をいただければと思っております。また、これも先ほどお話しがありましたが、同年から成年年齢が引き下げられます。成人式のこと大きな話題になっていますけれども、なんと申しましても、消費者被害防止のための消費者教育もしていかなければいけません。実効性のある取り組みを進めるためには保護者の皆さまのご尽力ご協力が不可欠でありますので、今後ともご理解お力をいただけますようお願い申し上げます。

さて、今年の4月に新時代に対応した高等学校教育の在り方を含む新しい時代の初等中等教育の在り方を中央教育審議会に私から諮問いたしました。子供たちの意欲と関心を喚起し能力を最大限に引き出すとともにSociety 5.0をたくましく生きることができる人材を育成することができるよう高等学校教育にしっかりと取り組んでまいります。また、本年5月には大学等における就学支援に関する法律がおかげさまで成立をいたしました。来年4月に大学等に進学する今の高校3年生から、低所得者世帯の学生に対して、大学等の授業料減免や給付型奨学金の拡充することとなります。皆さまのお手元に資料が配られていますが、是非、次世代を担う若者の教育の充実に向けてご理解ご協力をいただければと思います。結びに、皆さまの御尽力に改めて感謝申し上げますとともに全国高等学校PTA連合会の益々のご発展と今日ご参会の皆さまの一層のご活躍を心から祈念申し上げます。甚だ簡単でございますが私のご挨拶とさせていただきます。

令和元年6月22日 文部科学大臣柴山昌彦